

校長室だより

誰もが夢と誇りを持てる
学校づくりを目指して

No.59

令和3年1月29日 文責 校長 林 寛



ファミリー授業参観 1/26(火)



今年度最後の授業参観日となった1月26日(火)は、あいにくの雨でした。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に協力していただきながら、人数の制限や地区割をしながら実施することができました(教室に入ることを遠慮されていた方も多かったようです。ありがとうございます)。

4年生は、恒例となっている「二分の一成人式」でした。(写真)こちらにも感染症対策を取りつつの開催でしたが、みんなでこれまでの成長を振り返り、多くの人々の思いや支えで健康に育ってきたことに感謝をする良い機会になっていました。10年後の成人式で更に成長した姿を見たいと強く感じました。



さて、参観された方は気づかれたと思いますが、3学期になって、校内での子供たちのマスクの着用率が向上しています。自分が感染しないためだけではなく、自分の大切な人たちが感染しないためということで、各担任が中心となって指導を進めていますが、家庭での指導の力も大きいと思います。引き続きマスクの着用(登下校中も)、手洗いとうがいの励行、3密を避けるなどにみんなで取り組んでいきましょう。

ありがとうございました

前号の校長室だよりで、下校中に転んだ1年生を助けていただいた話を紹介していましたが、1/22(金)の下校時にも、中副の交差点でかさにつまずいて転んでしまい、頭から出血していた3年生を助け、手当てをしていただいたということがありました。下校の様子を見に行っていた教頭がお名前を伺ったのですが、名乗られないまま立ち去られたそうです。けがの程度はひどくなく、月曜日から登校できています。この場を借りてお礼申し上げます。

2月の主な行事

- | | |
|-----------|----------------------------------|
| 2 / 2 (火) | 縦割り遊び(朝) 委員会活動⑥ |
| 3 (水) | 生活朝会(朝) |
| 4 (木) | スクールカウンセラー来校 (午前) |
| 8 (月) | 小中合同あいさつ運動(9日も) |
| 10 (水) | 全校朝会(朝) 登校班長会 |
| 12 (金) | なわとび大会
家庭学習がんばろう週間(18日まで) |
| 16 (火) | 縦割り遊び(朝) |
| 17 (水) | バトンタッチ集会(朝) |
| 18 (木) | スクールカウンセラー来校(終日)
バイキング給食(6年生) |
| 26 (金) | 6年生を送る会 6年生学級懇談会 |



サルに注意

今年度は、野性のサルが各地に出没しているというニュースをよく耳にします。吉野ヶ里町内でも役場の方から「注意喚起をしてください」という連絡が入り、まちコメールで数回伝えていきます。人間から近づかなければ、サルが寄ってくることはないと言いつつも、突然出くわすこともあり、注意が必要です。先週末から東脊振校区内にも出没しているようです。子供たちにも各家庭でご指導ください。



※引き続き、毎朝の登校前の健康観察と検温をお願いします(本人や同居家族にかぜ症状がある時は登校させない)。

学校
HP